

Más de nueve horas de cola para tener los mejores asientos para los Moros y Cristianos

23/04/2024



La gente lleva horas haciendo cola | Nando Verdú.

La venta de sillas y tribunas para ver los desfiles de Moros y Cristianos comienza hoy a las 18 horas. Y desde las 9 de la mañana ya hay personas en la puerta de la Casa de la Viuda de Rosas, la sede de la Junta Central de Comparsas. Su intención es conseguir los mejores asientos y por ello han optado por ponerse en una cola que se prevé larga.

Esta es la segunda cola que realizan, pues del 9 al 19 de abril ya hicieron una para conseguir el mejor turno posible. Algunos de los eldenses lamentan que no se diera el número de entrada tras la primera cola, pues

cada día se entregan en torno a 60 plazas y estas personas tienen que volver a hacer otra nueva cola. Quienes esperan se están organizando: se dan la vez conforme van llegando y bromean y charlan durante las largas horas. Algunos aseguran que temen quedarse sin el asiento que quieren pues "llegan los rumores de que quedan pocas tribunas".

Y se han ido preparados, llevaban mesas, sillas, agua y comida para hacer la espera más amena.

Todos podrán adquirir un buen sitio para ver las entradas

en los miles de asientos que saldrán hoy a la venta, si bien las tribunas son las más codiciadas.

Los asientos en tribuna tienen un precio de 8'50 euros y en las sillas de 7'50 euros. En la procesión los asientos tienen un coste de cinco euros. Solo se acepta dinero en efectivo.



Algunos han llevado sus propias mesas y sillas | Nando Verdú.